

Jubiläum 5 Jahre BikeSchool

Am 10. Mai 2007 fand in der Aula die Auftaktveranstaltung zur Einrichtung der BikeSchool am Gymnasium statt. Wir gehörten mit zu den Pionieren und waren unter den ältesten Schulen in Bayern, die eine Bikegruppe einrichteten. In den vergangenen 5 Jahren hat sich die Mountainbikegruppe nicht nur zu einer festen Größe im Sportleben der Schule entwickelt, sondern ist neben Badminton auch die zweite Stützpunktsportart geworden.

Aber außer über unser Jubiläum gibt es natürlich noch mehr zu berichten:

1. Fünf Jahre BikeSchool

Blickt man auf die Anfänge im Jahr 2007 zurück, so bleibt festzustellen, dass sich alle Mühen und Anstrengungen über die vergangenen 5 Jahre mehr als gelohnt haben. So viel positives Feedback von Schülerinnen und Schülern sowie deren Eltern haben wir im Lauf der Zeit bekommen, dass wir natürlich gerne auch die nächsten 5 Jahre in Angriff nehmen. Und da stehen schon große Aufgaben an. Nachdem wir nun zwei Jahre mit der Firma Bergamont zusammengearbeitet haben, müssen wir diese Kooperation (leider) beenden und uns mal wieder einen neuen Sponsor suchen. Welche neuen Bikes wir dann ab der kommenden Saison fahren werden, steht also noch in den Sternen. Aber bis dahin ist zum Glück noch ein wenig Zeit. Jetzt freuen wir uns erst einmal auf die kommenden Wochen mit dem MTB-Regionalfinale unserer Schulmannschaften (13. Juni) in Bischofsheim und natürlich dem Saisonhighlight - dem Trailzauber in der Fränkischen Schweiz (27.07. bis 29.07.). Wir waren schon vorab zweimal zum Erkunden der Strecken in und um Pottenstein unterwegs (Bilder auf der Homepage) und können nur von den tollen Strecken und Landschaften schwärmen. Also - auf nach Pottenstein!

2. Teamphoto 2012

Hier die aktuellen Bikerinnen und Biker der BikeSchool der Saison 2012/2013 (leider fehlen auf dem Photo vier Schülerinnen und Schüler).



3. Haßbergtritt 2012

Am vergangenen Samstag (05. Mai 2012) waren wir wieder mit einer Gruppe beim Haßbergtritt in Hofheim am Start. Wenngleich auch das Wetter in diesem Jahr nicht so ganz mitspielte und es die meiste Zeit leicht regnete, so waren die Strecken doch aufgrund der langanhaltenden Trockenheit davor in einem super Zustand. Überhaupt - die Strecken: Was die Macher der Triathlon Abteilung Hofheim da zusammengestellt hatten gehörte zum besten, was wir je unter die Stollenreifen bekommen hatten - einfach Superklasse. Man mag fast gar nicht glauben, welche Sahnetrails sich in den Haßbergen verstecken. Aber die Trails waren nicht nur ‚flowig‘ sondern auch schnell - genau wie unsere Schülerinnen und Schüler: In der Wertung Juniorinnen I belegten Magdalena und Josefine Lurz beim Haßbergsprint die Plätze 1 und 3. Magdalena Lurz war in diesem Rennen auch insgesamt die drittschnellste Frau. Bei den Junioren I holten Niklas Heumann und Wilhelm Thein ebenfalls die Plätze 1 und 3. Niklas Heumann belegte im Gesamtklassament einen tollen 17. Platz. Ebenfalls mit tollen Ergebnissen dabei waren Marius Fischer, Stefan Heid, Johannes Hey (im Gesamtklassament Haßbergtritt Platz 24!), Gerald Lurz und Günter Fischer. Allen Beteiligten herzliche Glückwünsche zu den tollen Ergebnissen.

